

SAINT THOMAS ET PRINCIPE



Album philatélique

Saint Thomas et Principe

Les îles de São Tomé e Príncipe, au large de la côte d'Afrique centrale, étaient inhabitées lorsqu'elles furent découvertes par les Portugais vers la fin du XVe siècle. Les Portugais en commencèrent la colonisation en 1493, et on fit venir des esclaves africains pour travailler dans les plantations de cannes à sucre qui y furent établis.

São Tomé et Príncipe devinrent territoires d'outre-mer du Portugal en 1951, mais les îles restèrent une colonie sous contrôle étroit de la métropole jusqu'à qu'elles obtiennent leur indépendance le 21 juillet 1975.

Le Portugal émit des timbres-poste pour São Tomé et Príncipe de 1869 jusqu'à leur indépendance. Les timbres que la République émet depuis 1975 témoignent d'une orientation internationale.

1990

